

PENGEMBANGAN

SKENARIO VIDEO PEMBELAJARAN

Satuan pendidikan : TK CHANDRA KIRANA
Semester/ bulan / minggu : I /X/ XII
Tema/ sub tema / sub sub tema : Kebutuhanku /Pakaian / Macam macam pakaian
Link : <https://youtu.be/YLM8yVw9RBE>

VISUAL	AUDIO
Setting : animasi, narasi	Narasi : guru menjelaskan kegiatan pembelajaran tentang tema kebutuhanku, sub tema pakaian dan sub sub tema macam macam pakaian, identitas lembaga dan tujuan pembelajaran.
Setting : Animasi gambar bu guru	Narasi : 1.Pembukaan ● guru memberikan salam kepada anak <i>“ assalamualaikum wr. wb, selamat pagi anak anak “</i> ● guru menanyakan kabar anak di rumah, <i>“ bagaimana kabarnya hari ini, semoga anak Anak tercinta, bu guru ,dan bapak ibu di rumah selalu di berikan kesehatan oleh ALLAH “</i> ● Guru mengajak anak untuk berdoa <i>“ anak anak sebelum pembelajaran ini kita mulai mari kita berdoa bersama bu guru ya,, (audzu billahi minasy syaithoonirrojiim, bismillahirrohmaanir rohiim, rodhiitu billahi robba, wabil islaami diina, wabi muhammadin nabiyyawarosuula, robbi zidniy “ilma, warzuqnii fahmaa,, amiin ya robbal alamiin)</i> ●guru menjelaskan tema untuk kegiatan hari ini. <i>”anak- anakku sekalian pada kegiatan hari ini tema kita yaitu kebutuhanku, sub tema pakaian,sub sub tema macam macam pakaian”</i> ● guru mengajak anak untuk bermain teka teki sederhana.

<ul style="list-style-type: none"> ● gambar matahari ● Gambar baju ● gambar penjahit ● gambar kapas ● gambar penenun ● gambar kain ● gambar penjahit ● gambar baju ● gambar matahari ● gambar baju tidur dan gambar kamar tidur ● gambar baju seragam dan gambar sekolah ● gambar baju muslim dan gambar masjid ● gambar baju pesta dan gambar pesta ultah ● gambar baju bermain dan lapangan 	<p><i>“nah, bu guru punya teka teki untuk anak nak di rumah,, di jawab ya nak,, tugasku adalah melindungi tubuhmu dari sinar matahari,tugasku adalah menutup aurotmu, aku berwarna warni dan aku bisa membuatmu jadi lebih cantik dan ganteng . siapakah aku ? Aku adalah BAJU”(cring,,, suara backsound dan tepuk tangan).</i></p> <ul style="list-style-type: none"> ● guru mengajak anak untuk bercakap cakap tentang pakaian . <p><i>“anak anak tau gak ya,, siapakah yang membuat pakaian ? iya betul,,pakaian itu di buat oleh manusia. Pakaian adalah satu kebutuhan manusia. Terbuat dari apakah pakain itu? Dan bagaimana proses pembuatan pakaian?</i></p> <p><i>Pakaian itu terbuat dari bahan yang bernama kapas, kapas di olah sedemikian rupa di tenun menjadi kain. Lalu kain di jahit oleh penjahit lalu jadilah baju.</i></p> <p><i>Nah baju itu banyak manfaatnya seperti yang bu guru sebutkan. Baju itu mlindungi tubuhmu dari panasnya matahari,baju melindungi aurotmu, baju itu membuat penampilanmu menjadi lebih cantik dan ganteng itu manfaat dari baju.</i></p> <p><i>Pakaian itu ada macam macam jenisnya sesuai dengan waktu dan tempatnya. Apa saja yaa ? contoh:</i></p> <p><i>Ani memakai baju tidur ketika akan tidur</i></p> <p><i>Ani memakai baju seragam ketika akan berangkat sekolah</i></p> <p><i>Ani memakai baju muslim ketika akan berangkat ke masjid</i></p> <p><i>Ani memakai baju pesta ketika akan pergi ke pesta dan</i></p> <p><i>Ani memakai baju bermain saat dia akan pergi bermain”.</i></p>
<ul style="list-style-type: none"> ● gambar animasi guru ● video tutorial praktek memakai baju 	<p>II. KEGIATAN INTI</p> <ul style="list-style-type: none"> ● guru menjelaskan kegiatan inti hari ini. <p><i>“kegiatan inti hari ini adalah</i></p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Praktik memakai baju dan menghitung jumlah kancing baju. <p><i>Mari kita saksikan bersama videonya,,,</i></p>

<ul style="list-style-type: none"> ● gambar bu guru ● baju berkancing ● gambar angka 1,2,3,4,5 ● tulisan doa berpakaian ● video tutorial dari bu guru ● LKPD ● Crayon/ spidol warna ● video tutorial dari bu guru ● lembar penugasan ● daun kering ● lem 	<p>(kegiatan kali ini bu guru akan mempraktekkan cara memakia baju yang benar. Simak baik baik yaa,, pertama kita buka kancingnya dulu setelah itu kita masukkan tangan kanan, kemudian tangan kiri. Setelah kedua tangan kita masuk masukkan kancing baju ke dalam lubang kancing. Ananda di rumah harus belajar memakai baju sendiridan nanti kancingnya di hitung ya nak ya..</p> <p>Sekarang kita coba menghitung kancingnya bu guru,, 1,2,3,4,5. Kancingnya bu guru ada 5 kancing. Tugas ananda di rumah adalah praktek memakai baju dan menghitung jumlah kancing baju ananda, selamat mencoba”</p> <p>2. Kegiatan inti 2</p> <p>► melafadzkan doa berpakaian “ kegiatan 2 yaitu melafadzkan doa berpakaian (bismillahirrohmaanirrohiim, allahumma inni as aluka min khoirih wa khoiri ma huwa lahu, wa a’udzubika min syarrihi wa syarrimaa huwa lahu “)</p> <p>3. Kegiatan inti 3</p> <p>► memasang pakaian sesuai dengan tempatnya . alatnya adalah LKPD dan crayon / spidol warna. Disini bu guru akan mngambil spidol warna hijau, mnanti anak anak pakai warna terserah ya,,. Sekarang ini adalah baju pesta,ada baju tidur,ada baju muslim dan baju seragam sekolah.sekarang kita cari pasanaganya, baju pesta kita pakai jika kita akan pergi ke pesta, baju tidur akan kita pakai jika kita akan pergi ke kamar tidur,baju muslim akan kita pakai jika kita akan pergi ke masjid,dan yang terakhir baju seragam sekolahakan kita pakai jika kita kan berngkat ke sekolah. Nah ini adalah tugas ananda di rumah ya nak, selamat mengerjakan.</p> <p>4. Kegiatan inti 4</p> <p>► Kegiatan ke empat yaitu membuat kolase gaun pesta dengan menggunakan media daun kering . “(kegiatan kali ini bu guru akan</p>
---	---

<ul style="list-style-type: none"> ●gunting ● crayon 	<p><i>mempraktekkan cara membuat kolase gaun pesta dengan menggunakan daun kering, alat dan bahanya adalah lembar penugasan daun kering, lem dan gunting.</i></p> <p><i>Langkah langkahnya adalah:</i></p> <ul style="list-style-type: none"> -ambil daun kering lalu kita gunting - setelah itu di beri lem lalu di temple pada gambar daun pesta,tadi bu guru sudah menyiapkan beberapa guntingan dari daun kering , sekarang tinggal memberi lem.di susun yang rapi,,sampai mememnuhi gambar di atas. Yang atas bisa di warnai dengan crayon atau spidol warna.sampai seperti contohnya buguru seperti ini.tugas ananda di rumah adalahmembuat kolase gaun pesta dengan menggunakan daun kering.selamat mencoba.”
<ul style="list-style-type: none"> ● animasi bu guru 	<p>III. PENUTUP</p> <p>●Refleksi kegiatan hari ini</p> <p><i>“Alhamdulillah kegiatan hari ini tentang sub tema pakaian sudah selesai ya sayang. Nah, hari ini kita sudah mengenal macam macam pakaian, manfaat pakaian,menggunakan pakaian sesuai dengan waktu dan tempatnya. Tugas ananda di rumah adalah:</i></p> <ol style="list-style-type: none"> 1. <i>Praktek memakai baju dan menghitung jumlah kancing baju.</i> 2. <i>Melafadzkan doa berpakaian</i> 3. <i>Memasangkan pakaian sesuai dengan pasangannya.</i> 4. <i>Kolase gaun pesta dengan daun kering.</i> <p><i>Selamat mengerjakan ya sayang , tetap jaga kesehatan dan selalu semangat belajar. Sampai jumpa besuk di tema selanjutnya ya nak.</i></p> <p>●berdoa dan salam</p> <p><i>Sebelum pembelajaran kita akhiri mari kita berdoa terlebih dahulu “ bismillahirrohmaanirrohiim,, wal ‘ashr, innal insaana lafiikhusrin illa, illalladziina aamanuu wa ‘amilush shoolihaati wa tawaa showbil haqqi wa tawaa showbisshobr, Aamiin,, ya robbal aalamiin “</i></p>

	<i>Wassalamualaikum warohmatullahi wabarokaatuh. (background)</i>
Instruksi acting 1. Kegiatan inti <ul style="list-style-type: none"> - Posisi guru berdiri ketika mempraktekan pakai baju - Posisi guru duduk ketika menjelaskan kegiatan memasang baju sesuai dengan tempatnya. - Posisi guru duduk ketika menjelaskan tentang kolase gaun pesta dengan daun kering. 	Sound effect : Menggunakan sound effect di dalam video dan aplikasi
Aplikasi editing : kine master lama durasi : 10 menit 37 detik	